
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

題字：○○○○（３年） 

天童市立第二中学校だより 第２号 令和４年５月１８日  文責：校 長 花輪 武彦  

 

４月２７日（水）令和４年度の生徒総会（第５４期生徒会）が 

行われました。今年は、新型コロナ感染対策をしながら、全校生 

徒が体育館に集まって実施することができました。今年の生徒会 

スローガンは「共力」です。「共に認め合い、共に手を取り合い 

ながら進んでいってほしい」という願いが込めています。 

総会に先立ち、同日の全校朝会で「生徒会」について期待する 

ことを話しました。（以下抜粋） 

「生徒会活動」とはどんなことをするのでしょうか。生徒会活動の中には、生活委員会や給食委員会

といった専門委員会の活動、毎日のあいさつ運動、そしていじめのない学校づくりや地域とつながるボ

ランティア活動等、いろいろな活動があります。「生徒会活動」とは、全校生徒で組織する生徒会におい

て、学校における自分たちの生活の充実・発展や生活の改善・向上を目指すために、主体的・自治的

に行う活動です。また、学年を越えて異年齢の生徒同士で協力したり、よりよく交流したり、協働して目

標の実現を図ろうとする活動です。一言で言うと、学校生活上の諸問題から課題を見いだし、その解決

に向けて取り組む活動、ということです。その際に、生徒の皆さんが自主性を発揮し、計画を立て役割

を分担し、協力し合って集団活動を進めることが必要であり、大切なことです。 

この生徒会活動の具体的な活動（流れ）は、①課題の発見 ②話合い ③合意形成 ④実行（実践） 

⑤振り返り になります。２，３年生は経験していますが、昨年の「二中サイクル」と同じ流れです。生徒

一人一人が生徒会の一員であり、主役です。生徒会は、先生方から与えられた仕事をこなすためにあ

るのではありません。一人一人が、第二中学校での学校生活を、自分たちの手でもっと充実させるため

に、生徒会活動をどのように改善したらよいかを考え、行動に移すことが必要です。 

生徒の皆さん、生徒会活動を通して「自分には何ができるのか」という“可能性”を見つけてください。

また、生徒会活動を通して、 

これからの社会に求められる 

「主体性や協働性、創造性」を 

身に付け、そして高めてほしい 

と思います。 

第二中学校の生徒会活動が、 

皆さんの未来を創り出すことに 

つながることを期待します。 

「生徒会活動」を通してよりよい学校へ 

第 54期生徒会スローガン『共力
きょうりょく

』 
＜目指す理想の二中生像＞ 

互いに声をかけ合い、共に認め合いながら、 

団結して行動できる二中生 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇山王クラブ（酒田）湊町酒田 ◇リナワールド（上山）童心に ◇夕方の学級活動 日本海に沈む     

 の「傘福」の美しさにうっとり。返ってたくさん乗りました。  夕日をバックに撮影しました。 

◇山居倉庫・米資料館（酒田） ◇夜の学級活動（ホテル裏の砂浜）◇加茂水族館 クラゲドリーム 

 米俵の重さを体験しました。  少し早い花火を行いました。   シアター前で撮影しました。 

 

東村山地区中学校駅伝大会選考会 

男子 第６位  女子 第５位 

４月３０日（土）に「東村山地区中学校駅伝大会選考会」 

がＮＤソフトスタジアムで行われました。今年もコロナ禍の 

ため無観客、そして昨年に引き続き、選手が２組（男子は 

各校 3000ｍ２組、女子は各校 2000ｍと 3000ｍ２組）に分か 

れ、トラックを周回する「記録会（選考会）」として行われ 

ました。男子は各組上位３人ずつの計６人、女子は 2000ｍ 

上位３人、3000ｍ上位２人の計５人の合計タイムで順位を 

決めました。合計タイムが１秒でも早くなるように「目標 

タイム」に向けて、最後の最後まで持っている力を発揮し 

ました。多くの人が自己ベストを記録する走りができたよう 

です。選手の皆さん・駅伝チームの皆さんごくろうさまでし 

た。駅伝の経験を今後の学校生活に活かしてください。 

 

 

 

授業参観・ＰＴＡ総会（紙面決議）へのご協力ありがとうございました 

お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。コロナ禍のためＰＴＡ総会は開催できませ

んでしたが、ご要望の多かった「授業参観」のみ行いました。参観時間や移動等についてご協力

いただき御礼申し上げます。また、期間の短い中、紙面決議（提出）のご協力ありがとうござい

ました。今後もＰＴＡ活動についてご理解・ご協力よろしくお願いいたします。 

【５月１０日～５月１１日 ３年生 修学旅行】 

 コロナ禍のため当初の計画「金沢方面２泊３日の修学旅行」から２度の変更を行い、「庄内・

上山方面の１泊２日の修学旅行」として実施しました。２日間とも天気に恵まれ、特に１日目は

これ以上ない晴天でした。各訪問地（研修地）では立派な見学態度に、多くのお褒めの言葉をい

ただきました。同じ県内でも訪問したことがない場所も多く、貴重な経験になったようです。 

学校生活から 


